



LOS ESTUDIANTES TRABAJARON POR GRUPOS.

Sesenta estudiantes tomaron muestras del vertedero textil para analizarlas

Cerca de 60 estudiantes de octavo básico del Liceo Bicentenario Kronos de Alto Hospicio visitaron un vertedero ilegal de textil y el relleno sanitario de su comuna como parte de un proyecto de investigación e innovación escolar.

Esta iniciativa fue asesorada por Explora Tarapacá, cuyo objetivo era analizar el manejo de residuos domiciliarios y la presencia de microorganismos en la basura.

Álvaro Pimentel, coordinador de Rutas Formativas Explora Tarapacá, destacó el

apoyo metodológico brindado: "Estuvimos revisando sus proyectos, principalmente con el levantamiento de datos. Acá hubo equipos dedicados a la investigación, otros a la comunicacional y gracias a nuestro periodista aportamos tips para las entrevistas de los chicos que están trabajando en un producto audiovisual, a fin de que generen un producto de impacto".

Con esto, los estudiantes después de vacaciones visitarán la Reserva del Tamarugal para tomar otras

muestras. Así lo aseguró Valeria Durán, su profesora de ciencias: "Los estudiantes se dividieron en grupos: algunos enfocados en registros audiovisuales, fotografías y entrevistas y otros a la observación directa y toma de muestras".

"Hicimos un transecto de 100 metros, la dividimos y los chicos tomaron muestras al azar de los objetos, con la finalidad de hacer cultivo y análisis a partir de las muestras, para después presentarlos

60

estudiantes del Liceo Kronos acudieron a esta salida pedagógica en Hospicio.

como evidencia dentro del proyecto, que tiene como conclusión que ellos puedan observar la diferencia del crecimiento de las plantas en una tierra contaminada y una tierra cuidada", señaló.